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志布志市では，「志」を高めるために『志アップ運動』を展開しています。これは， ♥『志アップ

３つの運動』ともいわれており，①学校では，もっと「そろえましょう」，②地域では，もっと「ふ
れあいましょう」，③家庭では，もっと「語り合いましょう」の３つの運動のことです。
市内すべての学校で，「物をそろえ」「心をそろえ」，当たり前のことができる子どもを育てていく

よう指導をそろえ実践しています。本校では，３年生を筆頭に，生徒自ら，靴
やトイレのスリッパ，かばん，雑巾，教室前方のファイルなど，整然とそろえ
られている様子を目にします。現在では，生徒が主体的にそろえられるように
なってきており，特に上級生が丁寧にそろえ，範を示してくれています。
授業においても，道徳の時間は全学年学級で同時に指導しており，担任だけ

でなく副担任も指導にかかわっています。学年で取り組む総合的な学習の時間
や行事に向けた学習活動なども，全先生方がそろって指導していますし，語先
後礼によるあいさつも，教師と生徒がそろって実践しています。
本校だけではなく，本年度も本校区内の６つの小学校と連携し，「１分前着席

・チャイム黙想」と「立腰」，児童生徒の「ゲーム・スマートフォンの午後９
時オフ」，「特別支援学級の小中連携強化」などについても，共通し実践する取組
『共通実践事項』として確認し，志布志中学校区内の，６つの小学校とも指導をそろえ
ています。
本校では，体育大会前の登下校において，制服だけではなく体操服着用も許

可しました。これは，体育大会前期間中に全員が更衣する際，更衣室が密にな
るため，その密を避けるために体育服での登下校を許可したものです。普段も，
部活動生が下校する際は，制服，体操服，部活動の練習着（ユニフォーム等）
の着用を許可しています。当然私服などで登下校する生徒はいません。生徒が
完全にそろえるというより，幅を持たせながら，個や実情に応じたそろえる指導を今後も継続して
参ります。

９月１９日（日）の本校第7５回体育大会は，入場行進等を実施せず，競技を大幅に変更し午前中
の開催としました。マスク着用を始めコロナ感染症対策の制限がある中でしたが，生徒は持てる力を
存分に発揮し，密度の高い体育大会を創り上げてくれました。
本番までの２週間，天候に左右される中で全体練習及び予行を中心となってまとめた生徒会役員，

応援団員や，責任をもって取り組んだ役員の生徒に，確実な成長を見ることができました。同時に，
徒競走やリレーで最後まで諦めず全力で挑んだ生徒の姿に，また一つ「感動」をもらいました。
体育大会をご覧頂いた保護者の皆様からも，「午前のみではあったけれど，生徒たちが一生懸命に

取り組んでい
る姿に感動し
ました。」等の
お褒めの言葉
も頂きました。
充実した１日
となりました。



【１０月の主な行事予定】
※ 現時点での予定です。諸状況により変更が 12・13日…地区中学校新人総合体育大会
あり得ますので，あらかじめご了解ください。 20・21日…中間テスト（１・２年）

５日…生徒集会・推戴式（地区新人大会） 実力テスト（３年）
６日…薬物乱用防止教室（３年生：６校時） 28日…文化祭予行
９日…生徒会立会演説会 29日…本校文化祭

リモート（遠隔）始業式

本校では，新型コロナウイルス感染症対策
のため，始業式をリモートで行いました。放
送室で各学年代表及び生徒会代表あいさつの
後校長式辞を行いました。この様子を各教室
のモニター画面（大画面）に映し出しました。
生徒たちは全校で集まることはできませんで
したが，どの学級も静
かに視聴しており，全
校で集まるのと同等の
厳粛な始業式とするこ
とができました。
その後，柔道九州大

会女子階級別準優勝の
さんの表彰式

や国語科の 先
生の紹介を含めて，滞
りなく進めることがで
きました。
新型コロナウィルス

の感染がいつまで続く
のか分かりませんが，
今後も状況に応じて，
リモートによる生徒集
会，マスク着用や手指
消毒を徹底してまいり
ます。引き続き，保護
者の皆様のご理解とご
協力を，宜しくお願い
します。

「租税教育研究校」横断幕の設置

本校は令和３年から４年度にかけて，鹿児
島県租税教育推進協議会から租税教育研究校に
委嘱され研究を推進しています。８月に大隅税
務局から，「本校は租税教育研究校です」と記
された横断幕を贈呈されました。
現在，本校正面玄関前の中学校通り道路側駐

車場脇のフェンスに掲示してありますので，お
立ち寄りの際は御覧ください。
これからも，未来を

担う生徒たちのために，
日々の生活と税金の関
わりについての学びを
継続し，国や自治体の
財政について考えを深
めさせていく実践を重
ねて参ります。

音楽棟の改修工事完了について

７月夏季休業前から老朽化に伴う音楽棟の改
修工事行われていましたが，９月５日に全ての
工程が終了しました。これまで音楽棟は天井か
らの雨漏りがあったり，音楽室のカーペットが
ダニアレルギーの温床に
なっているとの指摘を受
けたりしており，これら
を受け改修したものです。
この度音楽室には新たに
エアコンも設置されまし
た。
同時に男女トイレや技

術室等も改修され，これ
まで以上に安全で衛生的
な環境が整いました。さ
らには，放送室の改修で
は，放送機器も更新され
使いやすくなりました。

先生の紹介

８月３日から， 先生が復職されまし
た。 先生は，平成２４年に本校に着任され，
２７年まで勤務されていらっしゃいました。お
子様の誕生等を受け，産前産後休暇や育児休暇
でお休みされていらっしゃいました。この度産
休明けで復職されました。学年配当は２年生で
す。国語を担当されます。
以下に 先生の自己紹介文を掲載します。
育児休暇が明けて，志布志中に８月から復職
しました と申します。平成２４年～２
７年にも国語等担当していたので，お兄さん，
お姉さんに知っている方がいらっしゃったら，
声をかけてもらえると嬉しいです。２年生の国
語と，２年１組の副担
任を担当します。２学
期からですが，学校行
事などで志布志中生徒
の成長する姿を見られ
るのを楽しみにしてい
ます。また，高速道路
ができたり，音楽棟が
きれいになったりな
ど，進化発展する志布
志や志布志中に微力な
がら貢献できるよう頑
張りますので，どうぞ
宜しくお願いします。


